



MANUEL MIRAT: "La sociedad necesita buen periodismo y educación de calidad" P56 Y 57

FÚTBOL El Liverpool gana la Champions en Madrid (0-2) P46 A 48



Sánchez centra en la economía del futuro su discurso en Cataluña

El presidente evita hablar del 'procés' ante los empresarios, a los que trata de tranquilizar sobre los impuestos

CARLOS E. CUÉ, Sitges
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, cerró ayer la cita anual del Círculo de Economía en Sitges. Y lo hizo sin mencionar —al menos directamente—

el *procés*, que había monopolizado hasta ese momento esta reunión de la élite empresarial catalana con distintos líderes políticos. Sánchez trató de insuflar optimismo y prefirió centrar su discurso en las posibilidades de España y en la necesidad de adaptarse a la economía del futuro, de la ciencia, de la ecología y de la tecnología.

También intentó tranquilizar a los empresarios catalanes al asegurar que subirá los impuestos —sobre todo, las tasas ecológicas— sin que afecte al crecimiento de la economía. Un día antes de que hablara Sánchez había ocupado la misma tribuna el líder de Podemos, Pablo Iglesias, que apuntó a la conveniencia de cambiar las leyes laborales. Sánchez también se refirió a este asunto, aunque de forma menos concreta: aludió a un futuro "Estatuto de los Trabajadores del siglo XXI" en que queden reflejados los cambios que la sociedad digital ha llevado al mundo laboral. Puso como ejemplo al repartidor de 22 años de origen nepalí que trabajaba con una cuenta de Glovo y que falleció el domingo pasado en Barcelona atropellado por un camión de la basura. PÁGINA 18

NEGOCIOS

Argentina vuelve al cuadrilátero de la crisis

E. GONZÁLEZ, Buenos Aires
Raúl Alendré dejó de boxear hace diez años. Ahora ha vuelto porque la fábrica en la que trabajaba en Chivilcoy, una localidad de la pampa bonaerense, ha cerrado. Es un ejemplo de que la crisis, espoleada por la inflación y el desempleo, ha regresado de nuevo a Argentina.

PERFIL

Cristina Kirchner, tótem y tabú P6 Y 7

IDEAS

Juan Carlos I: qué dirá la historia

El tiempo juzgará un reinado en el que España cambió

El anuncio de Juan Carlos I de que renuncia hoy a la vida pública ha vuelto los ojos a su figura. Fue proclamado Rey en noviembre de 1975. Muchos desconfiaban de que su reinado durara. Pero duró: el 2 de junio de 2014, hace cinco años, anunció su abdicación. Dejaba una Monarquía consolidada

EDITORIAL

Tributo debido

El rey emérito, don Juan Carlos de Borbón, no realizará a partir de hoy ninguna actividad pública oficial. Pasa a ser un poco más parte de la historia de España, de su mejor parte, porque las instituciones que él contribuyó a crear han cumplido sobradamente su función. Ahí es donde radica el tributo ciudadano que le es debido. EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



La youtuber Ter observa a solas *El lavatorio*, de Tintoretto. / JAVIER SALAS

EL PAÍS SEMANAL

10 miradas al arte del Prado

Un grupo de intelectuales, artistas, políticos y escritores aceptaron una invitación de EL PAÍS: visitar a solas su cuadro favorito del Museo del Prado como forma de celebrar el bicentenario de la institución. El escritor Mario Vargas Llosa aseguró, tras examinar detenidamente *El jardín de las delicias*, de El Bosco, que esconde un libro. El diseñador y pintor Alberto Corazón lloró delante de *Sa-*

turno, de Francisco de Goya. También se encerraron frente a una pintura elegida Norman Foster, Manuela Carmena, Cristina Iglesias, David Broncano, Lluís Pasqual, Eugenia Silva, Ter y Ana Belén. Cada uno reaccionó de una manera a esta experiencia única.

CARRAMIMBRE

tiempo
sabor
viento
sol
tierra

CARRAMIMBRE.COM